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DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n° 775

Emplacamentos· Transferências· Registros· Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

Correio do Norte
Leia - Divulgue - Assine

R. Francisco de Paula Pereira, 765

Segurança Imóveis
Fone: 22·1948 e 22-1955 Creci SC 5082

CARROS
MOTO HONDA CG, 125 Titan OK. Consórcio'

contemplado, com 35 parcelas pagas.
R$ 2.700,00 + 15 X R$ 77,00 ( mensais)
VOYAGE 1.8, 5 marchas, ano 83.
Cor vinho metálico. R$ 5.000,00.

TELEFONE CELULAR com linha e

aparelho. R$ 1.500,00
Mais ofertas na página interna22-1795 Há 47 Anos InformandoTELEFONE:

Ano XLVII - Nº 2292 Canoinhas, (sexta-feira) 10 de março' 1995 R$ 0,60

Roberto Shimoguiri
um guerreiro que tomba

Morre aos 59 anos Roberto Katsumi Shimoguiri, destacado

empresário na agricultura da região.
Nos idos de 1964, oriundo de Contenda-Pr, aqui chegava

cheio de esperanças, o cidadão ROBERTO KATSUMI

SHIMOGUIRI. A ampulheta do tempo marcava então para ele, 28
anos de idade. Nasceu em 18 de setembro de 1936, em Presidente
Bernardes-SP.

De origem nipônica, veio atraído pela terra dadivosa e

entãomuito pouco explorada em nossa região. Sua enorme vocação
para o trabalho e seus olhos vivazes, vislumbravam alentadoras

possibilidades de sucesso na agricultura.
O trabalho no cultivo da terra era duro e exaustivo,

desenvolvido na base 'da enxada e arado de tração animal. Mas
Roberto amava a terra e com perseverança e trabalho organizado,
extraía do seu ventre generoso uma produtividade sempre muito

acima da média da época.
I

Com o decorrer do tempo,mercê demuito esforço, construiu
um sólido patrimônio constituído de algumas fazendas, sendo hoje
a sede das mesmas, a Fazenda Campininha no município de Três

Barras. Sua grande contribuição para a região, foi a implantação da

lavourá mecanizada, juntamente com a família Nagano.
Ao longo da sua vida, foi presidente da Associação Nipo

Brasileira da região. Comendador, tendo recebido a medalha de

Honra Anita Garibaldi. Cidadão Honorário de Três Barras, em
função de relevantes serviços prestados, principalmente à economia

do município. Membro da Diretoria da Cooperativa Agrícola de

Cotia. Diretor da empresa Uniagro.
Como empresário, Roberto nunca se acomodou. Viajava

constantemente, sempre buscando novos conhecimentos. Foi um

dos pioneiros responsáveis pelo desenvolvimento da tecnologia
agrícola em nossa região, sendo também um dos primeiros a utilizar

tecnologia avançada no controle e na preservação do meio ambiente.
Homem sério e empreendedor, deixa um exemplo

dignificante de seriedade, tenacidade e, sobretudo amor ao trabalho.
Guerreiro vitorioso, só poderia ser vencido pelos desígnios do

Senhor. E, assim, no dia 3 do corrente, novamente ii ampulheta do

tempo que ponteia inexoravelmente a vida do homem passoa passo,
minuto a minuto, apontou o-fim do seu ciclo de vida terrena.

ROBERTO KATSUMI SHIMOGUIRI deixa a esposa
Cecília e os filhos Luiz, Roberto, Carlos, Cristina, Paulo, Vanderlei
e Edson.

À família enlutada, nosso respeito e solidariedade.

Glauco J. Bueno

Agricultores terão
apoio dos bancos

o secretário estadual de desenvolvimento rural e

agricultura Dejandir Dalpasquale, enviou oficio ao prefeito de

Papanduva, José Olandir Delara Borges (PFL) comunicando que
foram tomadas diversas medidas emergênciais visando auxiliar

agricultores atingidos pelas cheias nos últimos dois meses,

Entre as reinvindicações atendidas estão a prorrogação e

conseqüente suspensão das execuções judiciais provenientes de

créditos de financiamento de custeio, e a abertura de linhas de crédito
de emergência para a manutenção dos agricultores (por família).
Todas as medidas já estão acertadas, segundo Dalpasquale junto as

diretorias do BESC e do Banco do Brasil.

Seara inaugura loja
em Canoinhas
A empresa SEARA INSUMOS AGROPECUÁRIOS

LTDA. com sede emMafra, inaugura hoje a sua loja em Canoinhas.
É mais uma empresa vinda de fora, apostando no

desenvolvimento de nosso município.
Vende defensivos, fertilizantes e sementes.

Compra grãos de soja, milho e feijão.
Presta ampla assistência técnica.

Sejam bem-vindos e gratos por acreditarem em nossa

cidade.

Presidente da
Acafe VisitaUnC

Edison Villela, presidente da Associação Catarinense das

Fundações Educacionais (Acafe), fez uma visita ao campus de
Canoinhas da Universidade do Contestado (UnC). Recebido pelo
diretor-presidente Gaston Bojarski, Vi liela expôs as ações propostas
pela Acafe para 1995 e visitou as obras de ampliação do canlpus.

O presidente da Acafe disse que a associação já
encaminhou ao governador Paulo Afonso um documento a respeito
das diretrizes de política para o sistema fundacional de ensino superior
em Santa Catarina. Villela considerou que a estruturação das
diretrizes é baseada em dois eixos. A sustentação econômico
financeira das 12 instituições filiadas à Acafe e a integração do
sistema às ações do governo estadual são os pontos-chave do
documento exposto a Paulo Afonso, segundo o dirigente da Acafe.

A respeito do suporte econômico-financeiro às instituições
de ensino superior catarinense, Villela disse que propôs em nome da
Acafe a regularização dos repasses dos recursos vinculados aos

artigos 170 e 193 da Constituição do Estado. Os artigos prevêem
recursos estaduais para as instituições, mas as verbas estavam sendo
pagas com atraso pelo governo anterior.

A integração do sistema fundacional às ações de governo,
como meio para a utilização do potencial de recursos de cada
instituição, também foi defendida por Villela. Para isso ele prevê a

mobilização de recursos alocados para implementação do plano de
governo e da busca de maiores índices de utilidade econômico-social
do ensino, da pesquisa e da extensão. Villela também visitou as obras
de ampliação do campus de Canoinhas.

"" ""
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EXCURSOES
Adquiriu veículo especial para excursões, viagens de compras, passeios, praia,

cursos, concursos, com capacidade para até 16 pessoas. Carro importado, seguro
e confortável. Preços especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.

Contatos para reservas corn·Beto ou 'Ibnha.
Fone: (O�76) 25-1142 - IRINEÓPOLIS - se

Nova Balsa para
Paula Pereira

Momento em que chegava em nossa cidade, a nova Balsa que o

governo Klempouz mandou contruir destinada à localidade de
Paula Pereira.

A capacidade da mesma é de até 50 toneladas e vem resolver o

antigo problema que afligia a região.

Governo distribui
cartilha do FDM

O Governo do Estado, através da Secretaria do
Desenvolvimento Urbano e meio Ambiente, está distribuindo para
prefeituras, associações de municípios e empresas prestadoras de
serviços uma cartilha contendo normas de operações e

procedimentos em relação ao Fundo de DesenvolvimentoMunicipal.
O governo pretende, com o fundo, fmanciar o desevolvimento regional
e municipal com recursos' de agências nacionais e internacionais de
desenvolvimento. O FDM também vai implementar o financiamento
do Plano de Ação do Governo.

A cartilha é detalhada. Apresenta a composição dos
recursos financeiros, os benefícios dos financiamentos e o

procedimento para se ter acesso ao Fundo. As verbas são reservadas
para investimentos de infra-estrutura e serviços urbanos, defesa
ambiental, equipamento de apoio ao transporte urbano e de
passageiros, relocação e urbanização de favelas, e infra-estrutura
de apoio ao meio rural.

FaseMicroregional dOMoleque
..
Bom de Bola será em Papanduvà

. Papanduva irá sediar entre os dias 24 e 28 de maio de
1995, a fase microregional do Campeonato Moleque Bom de Bola,
que busca o reconhecimento de jovens atletas em todo o estado de
Santa Catarina. A Secretaria municipal de turismo e esportes já
está tomando todas as providências para receber as onze equipes
de municípios vizinhos que englobam desde Rio Negrinho até Porto
União, passando por Monte Castelo e Santa Terezinha.

Diariamente a partir das 17h30min" no estádio municipal,
-

a secretaria em conjunto com a C.M.E do município, oferecem
treinamentos para os garotos que participarão da seleção
papanduvense.

Por outro lado, de 28 a 68 feira a secretaria de' turismo e

esportes promove junto ao Ginásio de Esportes, as escolinhas de
futebol, vôlei e handebol para jovens a partir de \0 anos.

'-------. --------
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SOCIAIS)
�lLlher

8 de março, dia Internacional da Mulher .. Neste dia, 40
operárias foram queimadas vivas nos E.V.A., por estarem

reivindicando seus direitos. Foi ummarcomuito forte na história da
mulher.

.

Através de cada década, a mulher foi conquistando cada
vezmais seu espaço, ela nunca quis superarou igualar-seao homem,
ela sempre quis conquistar o lugar dela na sociedade, onde ela passa
de submissa para o seu verdadeiro papel.

Muitas mulheres foram às ruas, outras morreram, foram
condenadas para que nossa história realmente mudasse.

Agora já podemos nos expressar, dizer o que queremos e

o que pensamos, somos independentes, corajosas, sem deixar de ser
muito femininas.

Conseguimos acumular funções, somos donas de casa,

cuidamos dos filhos, trabalhamos fora, somos esposas e ainda
a�hamos tempo para nos c.uidarmos.

Conseguimos tempo para fazermos ginástica, ir ao

cabeleireiro e muito mais.

Conseguimos nosso espaço na sociedade e na política.
Foram necessários muitos anos e muitas lutas para conseguirmos
nosso espaço merecido.

Estamos cada vezmais resgatando nosso ladomais sensível
e feminino, com tudo que a mulher conquistou nestas décadas já
estamosmais seguras e tranqüilas, esse é outro marco importante na
história da mulher.

Parabénspara todas nós.

Homenagem da MARA ESTHErIC CENTER

Vera .Lúcia Woitexen
Neste sábado às 20 horas, no Cine Teatro Luz, em União

da Vitória - PR estará colando grau em Economia, pela Fundação
Faculdade Municipal de Administração e Ciências Econômicas
daquele município. Fazem parte das solenidades, missa de ação de

graças às 17 horas, na Catedral Sagrado Coração de Jesus e baile
no Clube Aliança de Porto União.

Vera Lúcia é filha de Alcyr Woitexen (in memorian) e

Marlene Lia Woitexen.
.

Mais um canoinhense que se deu bem passando no vestibular de

Engenharia Elétrica, pela Faculdade de Engenharia de Joinville-FEJ.
Trata-se de Márcio Adriano Paul, filho de Nelson e Marlene Paul.
Parabéns!

Completou seu. 1° aninho neste dia 8 p. passado, a garotinha
Patrícia de Fátima Fernandes Anhaia, filha de Vilmar e Ivete

Anhaia. Parabéns!

Comércio de
Produtos

Importados.
Ltda ..

Atende de segunda à sexta-feira nos horários: 9:30 às 12:00,
13:30 às 19:00h e aos sábados, das 9:30 às 15:00h.

Atora, você tem os imporiados. hem próximos de casa.

NESTE MÊs -GRANDE VA�IEDADE DE MOCHILAS ESCOLARES.

Rua Vidal Ramos. 1.087 - Centro - Canoinhas
TELEFONE: 22-0132

Bodas de Ouro
Hoje queremos homenagear um casal amigo, residente.

nesta cidade, na rua Eugênio de Souza, que estão festejando seus 50
anos de casamento, de vida em comum e de amor eterno.

O casal queestá completando suasBodas deOuro, contraiu
matrimônio, no dia 10 demarço de 1945, nesta Cidade e dessa união
Deus presenteou os mesmos com os filhos, WerneuElfi, Walli e
Doris, que também já deram ao casal aniversariante netos que são a

alegria dos vovôs.
Desde pequenos conhecemos o casal Ruprecht Lôeffler e

Gerda Stein Leõffler e sempre aprendemos a admirá-los e também
procuramos manter com os mesmos uma amizade que perdura até

hoje.
Seu Lõeffler, como é conhecido e.dona Gerda, sempre

ativos na sociedade canoinhense, se destacando em todos os eventos

que aqui se realizam.
Desde seu casamento começaram a labuta que a vida

impõe, com sua cervejaria e gasosaria artesanal, e também por
muitos e muitos anos, forneciam Q fermento com que as familias
canoinhensesfaziam o pão de cada dia. Muitas famílias ainda devem
lembrar desse fato, quando iam com suas garrafas comprar o

fermento, aliás muitas vezes ganhavam o mesmo.

Os canoinhenses de ummodo geral tem no casal Lõeffler,
aqueles amigos constantes, pois onde os mesmos estejam são

s�mpre osmesmos, simples, com aquele sorriso nos lábios, tratando
a todos com muita cortesia e bondade.

Casal trabalhador, buscando sempre o melhor para seus

familiares, e também proporcionando aos canoinhenses horas

agradáveis e de descontração em seu estabelecimento comercial, a
tradicional Cervejaria Lõcffler, onde todos os que ali aportam se

sentem bem e em casa.

Nós mesmos, um dia, atendendo seu Lõeffler em assunto

particular e estando em seu estabelecimento comercial, tivemos a

felicidade de presenciar a chegada de uma equipe da Rede Globo,
que ficaram impressionados com o comércio do seu Lõeffler e pelo
fino trato que o mesmo dá aos visitantes. Foram logo presenteados
com a tradicional cerveja preta, fabricada pelo perfeito anfitrião, Sr.
Lõeffler.

Seu Lôeffler é impecável até no vestir. Sempre de temo,
gravata ecomo tradicional chapéu, sendo um verdadeiro gentlernan.

O casal aniversariante leva uma vida simples, nunca

querendo aparecer, dedicando-se à família e as suas lides diárias que
é o comércio que mantém por muitos e muitos anos, vivendo uma

vida invejada por muitos, no bom sentido.
Nós canoinhenses queremos levar ao casal canoinhense,

pois os mesmos pelo tempo que aqui residem e sempre trabalharam
com a gente, embora não sejam canoinhenses de nascimenta, são de
coração, nosso abraço carinhoso e votos que essa união perdure por
muitos e muitos anos, pois os mesmos merecem o convívio a dois,
pois sempre honraram o sim que disseram para Deus e um para o

outro.

Felicidadés seu Lôeffler e dona Gerda, em companhia de
seus familiares e de nós seus amigos, que aqui continuamos a contar
com a amizade e estima de vocês.

Ivanita Schivinski

É COM GRATIDÃO E ORGULHO QUE PARTICIPAMOS

AS BODAS DE OURO DE NOSSOS AMADOS 11AIS

GERDA & RUPPRECHT LOEFFLER

"Agora pois, pernianecem a Fé, a Esperança e o Amor.
Destes três, porém, o maior é o Amor ". ( I Cor. 13,13)

"*ONTEM - foram vocês que nos ensinaram a dar os

primeiros passos noAMOR;
"* HOJE - através de gestos concretos, continuam !IOS

contagiando com sua simplicidade, integridade eamor incondicional.
Obrigado, que Deus os ilumine eternamente.

Com carinho, seus filhos, nora, genros e netos.

Tu és Mulher
Devemos seriamente procurar descobrir a missão

com que nascemos.

Somente quando descobrimos e a cumprimos,
podemos experimentar a suprema alegria de termos nascido
neste mundo.

Tu és Mulher e tens um significado especial neste
mundo.

Caracterizam a beleza feminina, o recato, a docilidade,
a meiguice e o profundo amor .

Tu és Mulher, e em teus olhos brilha a intensa luz da
sabedoria infinita.

Descubra sua força meiga e corajosa criatura, e aonde
quer que vás farás surgir um mundo novo, luminoso e pacífico.

Encontre toda a grandeza que-há em você mulher!
Flor divina que embeleza a humanidade.

PARABÉNS! PELO SEUDIA. SEICHO-NO-IE
Canoinhas 08/03/95

Para recordar!

OV'SP

Em 1961, no Dia da Arvore, o Rotary Club promovia o plantio
de Pinus Taedra na praça Osvaldo de Oliveira.

Participaram do ato, da esquerda pi direita: Zaiden Emiliano
Seleme, Francisco Bueno de Siqueira, João Pedrassani, Soul
Chuni Zugman, Miguel Oliscovícz, Mário Arthur Ferrarezi, João
Colodel, João Seleme e Arno Court Ho.ffmann.
O presidente do Rotary era João Pedrassani e o prefeito João
Colodel.

SOlVI OV'SP

Fone:22-2843
SOMPARA FESTAS E CASAMENTOS
AO VIVO OUMECÂNICO

Eletrodomésticos, Utilidades Domésticas, Brinquedos,
Papelaria, Alumínios, Plásticos, Ferragens, Ferramentas.

TUDO PARA SEU LAR
DISTRIBUIDORA DE PAPÉIS LTDA.

'"B" 22-2788
Rua paula Pereira, 725 - Centro - Canoinhas - SC

_:[lIII.,ll•••_
Fundado em 2cJ de maio de 1947

'EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
\

FONE: (0476) 22-1795
FAX: 22-2291

Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho
Luiz Fernando.Freitas
Hilton Ritzmann

Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRTjSC nQ 13.
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina
Correspondentes :

-Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: José Ramos Filho \

Papanduva: Gilsemar dos Santos
Major Vieira: Francisco Péricles Pazda
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"
ASSINATURA SEMESTRAL: R$ 12,00 ANUAL: R$ 24,00
Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC
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'Gênese
do existir

Amulher, embora tenha
sido sempre uma presença

importante na vida, até porque sua mais marcante
característica é a de poder conceber e parir outros
seres humanos, vem de longa data lutando pelo fim
dadiscriminação que lhe foi impostapela sociedade,
desde o princípio dos tempos.

Durante essa luta, vem ela encontrando

pelo caminho, dissabores jamais imaginados, e

apesar de já ter conquistado muitos dos pontos
almejados, continua à mercê de vários fatores
diferenciados.

Amulher, quando iniciou essa caminhada,
sabia apenas da necessidade de fazeralguma coisa,
pois não suportavamais ser unicamente a chefe da
cozinha, que por alguns instantes desempenhava
suas funções femininas na alcova conjugal. com o

objetivo apenas de servir o seu senhor ou de

pocriar. Tal necessidade nasceu no coração
feminino, porque sua garganta retia um grito de
liberdade, que esperava externar e com isso rorriper
todas as barreiras, acabar com as humilhações e

com a violência que muitas vezes sofria e guardava
a sete chaves no silêncio singular de seu íntimo.

O que vemos hoje, é que se a mulher
durante todos esses anos,' conquistou alguns
espaços, perdeu pelo caminho outros aspectos
importantes, ligados a sua própria essência,Aquela
que antes era somente esposa, mãe e dona de casa,
envolta nos afazeres domésticos, saiu para omundo,
na ansiedade de encontrar em outros afazeres, a
realização pessoal que supunha não possuir e aí,
deparou-se primeiramente com as dificuldades de
conciliar a família, marido, casa e o trabalho. Além
disso, passou a ser alvo de constantes julgamentos,
os quais nem sempre lhes foram favoráveis, e

assim, passou a ter que provar suas virtuosidades
e competências nosmais diferentes aspectos sociais.
Nesse contexto, sofreu as investidas masculinas e

femininas, como se o sol só brilhasse para uma

metade da humanidade.
,

Averdade é que no andar dessa carruagem,
a mulher precisou crescer e tornar-se uma super
mulher, para conseguir arcar com todas as suas

responsabilidades, seja no lar ou no t�abalho.
Apesar disso ser algo extremamente díficíl, é
fantástico perceber como esse crescimento
amadureceu e está sendo capaz de impulsionar o
mundo na busca do aperfeiçoamento de todos.

Por outro lado, o fato de a mulher hoje
ocupar um maior espaço no campo profissional,
não afastou dela as desigualdades, que por incrível
que pareça, passaram a existir com raízes muito
fortes, dentro da própria classe feminina. Isso

porque, durante o desenrolar dessa evolução, a

mulher se preocupou e quis conquistar tantas
coisas ao mesmo tempo, que esqueceu de trabalhar
um aspecto deveras importante: o preconceito
existente dentro dela mesma.

Tal é que, aquelas que ousaram sair à luta,
passaram a servistas com outros olhos por aquelas,
que preferiram continuar lutando em seus próprios
lares, e vice-versa.

'

Creio que tudo é uma questão de cultura.
Há muitas coisas importantes, mas nada é mais

importante do que saber o porquê de estar neste

mundo. Uma pessoa que desconhece suas próprias
razões de viver, jamais conseguirá entender o que
existe de finalidade naexistência do seu semelhante.

É conveniente; portanto, que façamos uma
reavaliação sobre o papel da mulher na sociedade
moderna. Mulher companheira, mãe, amiga,
amante, guerreira, incansável nas lutas diárias ena
busca do seu lugar-de destaque. Mulher que de toda
forma, continua sendo antes de tudo, a musa do

amor, cantado em tantos versos e prosas. Mulher,
simplesmente, "sem a qual. o homem acabaria
sentindo a falta de si mesmo".

�""""".........n,�".·.·m--"�-D_"""""""��

�(ff:IJI'_R___E C.T?\T.l1JA. toS
SÃOPAULO
l'ARANÁ
S.CATARINA
R.G.DO SUL FONE: 22-2197

o pensamento 'cria o destino
. .

Todo ser humano, no afã de ser feliz, busca com todas as
'

armas rea1izar os seus sonhos, porém, nem sempre faz esta busca

pelo melhor caminho.
O mundo todo anda conturbado e são inúmeras as

dificuldades que encontramos. Quando lemos os jornais, quando
assistimos aosnoticiários, quase semprenos deparamos comnotícias

pesadas, que nos revelam o quanto o ser humano vem se deixando
abalareenvolverporcoisas quedesencadeiammais emaisproblemas.

Muitas vezes, de um grão de areia fazemos um elefante e

as conseqüências passam a nos agredir de forma violenta, deixando
nos incapazes de visualizar a solução, que na maioria das vezes, está
bem diante dos nossos olhos.

Tudo isso acontece porque estamos acostumados a decidir

por nós mesmos e também pelos outros, quando na verdade,
deveríamos saber respeitar e aceitar o que nos foi determinado por
uma Sabedoria Infinita, a qual conhece as nossas necessidades e sabe
o que é melhor para todos,

Isso significa dizer que nem sempre o que se nos apresenta
como sendo a melhor alternativa é.aos olhos de Deus, o que nos foi
reservado, donde se conclui que cabe a nósmesmos desenvolvermos
o discernimento com esmero, para que possamos compreender os
delineias do nosso destino.

O silêncio, quando nos invade a alma, tem o poder de nos
fazer repensar e reavaliar os nosso anseios, oportunizando-nos
decisões mais conscientes, pois somente com equilibrio é que
evitaremos as quedas no meio do caminho.

Assumir a responsabilidade de sermos coerentes em tudo
o que fazemos, é sempre muito dificil, pois como seres humanos,
somos suscetíveis de fraquezas. Porém havemos sempre de deixar o
orgulho de lado e reconhecermos que novas possibilidades nos serão
dadas, as quais não devemos desperdiçar.

Portanto, tratemos de viver com mais simplicidade e

humildade, para que a coragem seja nossa eterna companheira e nos
permita avançar em busca de um mundo melhor e mais feliz, dentro
daquilo que estivermos fazendo por mereoer.

Janéte Isabel Woitexen

CINDERELA DECORAÇÕES
CORTINAS, COLCHAS E ALMOFADAS PRONTAS OU SOB MEDIDA.

ACESSÓRIOS PARA CORTINAS CAMA, MESA E BANHO.

Rua: Paula Pereira, esquina c/ rua Barão do Rio
Branco n" 906 próximo aAlfaiataria Gaúcha

TELEFONE: (0476) 22-2879 - CANOINHAS - SC

Canoinhas, em 07 de fevereiro de 1995

Décio Roberto Roeder
SEC. MUN. DE PLANEJAMENTO, URBANISMO E MEIO AMBIENTE

Lotário Kohlbeck
SUPERVISOR DO CEMITÉRIO MUN. DE CANOINHAS

Secretaria Municipal de Planejamento,
Urbanismo e Meio Ambiente

Comissão do Serviço Funerário

Edital de Chamamento
O Secretário Municipal de Planejamento, Urbanismo

.

e Meio Ambiente e o Supervisor do Cemitério Municipal de
Canoinhas,atendendoao dispostocontido no artigo 1 Oeparágrafo',
único do artigo 23 da Lei nQ 2.033, de 26 de novembro de 1987,
com a nova redação dada pela-Lei nQ 2.194, de 15 de junho de
1989, fazem saber aos interessados, responsáveis e

concessionários dos lotes de terrenos nQ 314, 315, 319, 321, 326,
. 328,329,330,332,340,341,350,352,359,360 da quadra "A"
e n? 11, 18,23,29,34,38,50,59,61,68,71,72,82,83,97,131,
142, 144 da quadra "B", situados no Cemitério Municipal de
Canoinhase queemrazão de total abandono emqueseencontram,
conforme constatação feita de acordo com o preceituado no

artigo 10 das Leis supra citadas, deverão providenciar, no prazo
de 30 dias, as obras para conservação necessária e indispensável

'

à decência, segurança e salubridade do Cemitério, sob forma de
'

pena de perda da concessão, assim como qualquer outro direito
relacionado com os referidos lotes.

FATOS E FOCOiS
o PARA A MAIORIA dos brasileiros, as reformas não

são decisivas. Chegam a ser até negativas: 1) a tributária v.ai
aumentar impostos; 2) a previdenciária vai destruir direitos; 3) a
administrativa vai paralisara governo; 4) a patrimonial vai desfalcar
a Nação.

\

O NA REFORMA ADMINISTRATIVA enviada ao \

Congresso, o governo propõe o fimda estabilidade do funcionalismo
público. O ministro da Administração e Reforma do Estado, Luiz
CarlosBresser, quegovernadores a prefeitos, esperamansiosamente
a derrubada da estabilidade, para demitirem emmassa. "Estão todos

quebrados", diz o ministro. A demissão será incluída num regime
jurídico em que possam ser demitidos por insuficiência de

desempenho, ou por excesso de pessoal. Se a reforma for aprovada,
20% algo com 1,4 milhão, perderão o emprego em todo o País.

o JOVENS CANOINHENSES, alunos do Colégio
Estadual Estanislau Schumann foram premiados nacionalmente em
1 Q e 2Q lugares' com o Prêmio Jovem Talento,' promovido pela
Fundação Mudes (Movimento Universitário de Desenvolvimento
Econômico e Social), do Rio 'de Janeiro. Os jovens vencedores
foram os alunos da 2i! série do 1 Q

grau: Terezinha Alves Lourenço,
Fernando Lachmann. Silvano José Gomes dos Santos e Adriano

.' Damaso da Silveira, com o trabalho "Planejamento Familiar".
Classificaram-se em 2Q lugarosalunos da 2ªsérie: GuiomarKaschuk,
Hilda Lourenço, Maria José Silveira e Valdir Schessel Júnior, com
o trabalho "Saúde Infantil". O 3Q lugar foi pl:\ra alunos da cidade de
Araras-Sl',

,,"

o O BESC (Banco do Estado de Santa Catarina) fechou
o exercício de 1994, com o lucro de 19,2 milhões de dólares. O atual

presidente do Besc, Fernando deMello, esteve em Brasília levando
ao Banco Central, relatório completo do banco que é orgulho dos
catarinenses. O Besc não será privatizado;

o O CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA,
realizou no ano passado (de7/11 a 11/11/94) no prédiodo Besc, uma
bem. organizada Exposição de Belas Artes". Foram expostos 87

obras, namaioria quadros à óleo, havendo tambémalgumas gravuras
e desenhos. 20 fotografias artísticas, um trabalho do fotógrado Joel
Bojarski, 849 visitantes assinaram o livro de presença. A exposição
foi organizada e dirigida pelo professor Alvanir Vieira. Sucesso

pleno e uma demonstração que em Canoinhas temos excelentes
artistas. Estão precisando de incentivos.

Parabéns aos promotores da exposição.

Despachante América
Despachante Oficial do DETRAN

Credenciado sob n° 896

Emplacamentos - Transfrências Registros Seguros
Rua Vidal Ramos, 797 - FONE: (0476) 22-0626'

89460-000 - Canoinhas - se

Juízo de Direito da 2a Vara da
Comarca de Canoinhas-SC

Edital de Arrematação
A Doutora Érica Ferreira Althoff, Juíza Substituta

em exercício na 2a Vara da Comarca de Canoinhas, Estado de
Santa Catarina .. ,

Faz saber a todos quantos se interessarem que no

Edificio do Fórum, será realizado no dia 13 de março de 1995,
às 13:30 horas, pelo valor da Avaliação o l° Leilão de: Trinta e

cinco (35) kilos de meia malha, 100% em algodão, avaliado em

,R$ 140,00 (cento e quarenta reais), penhorado na execução n"
235/94, em que é credor: Brusquense Comércio de Malhas
Ltda. (Genésio Geraldo Gianesini & Cia. Ltdã.), e devedor:
Ademir Antonio Moreira, estando depositado em mãos do
próprio devedor.

Não havendo licitante para tal leilão, fica desde já
designado o dia 31 de março de 1995, às 13 :30 horas, para o 2°

leilão, o qual será realizado pelo maior preço oferecido,
independentemente do valor da avaliação.

Caso o devedor não seja encontrado pelo Oficial de
Justiça, fica por este edital intimado para os citados leilões.

Eu, Escrivão Judicial o datilografei e subscrevi,

Canoinhas, 26 de dezembro de 1994

Érica Ferreira Alllto!!
Juíza Substituta e.e.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Arbitros desvalorizados
Sexta-feira última dia 03 de março, na reunião dos

participantes doCampeonato Peladão 95, promoção LigaEsportiva
Canoinhense, há 15 dias atrás, fui convidado para ser Diretor do

Departamento dos Árbitros, tendo a promessa do Presidente em

intervir nos preços das arbitragens, corno obrigação, veja o que
aconteceu. A tarde do dia 03, dia da reunião, liguei para o Juventino
dando o preço para arbitragemdo Campeonato Peladão, R$ 35,00 ou
nomínimo R$ 30,00. Veja a resposta do Juventino: Scheuer, esse é

um Campeonato para os árbitros ter trabalho, não estou cobrando

inscrição para que as equipes participem das promoções da Liga e

mais, a taxa de arbitragem já está decidida, é de vinte reais, IOde
. cada equipe. Então Senhor Presidente, o Senhor queria umDiretor
para escalaras árbitros? E para ganhar a culpa se alguém não acertar?

Depois que nem sequer deixou o Diretor discutir o preço dos seus
árbitros comasparticipantes,euvi quenão estamos sendo valorizados.

Fui procurar os principais árbitros do Departamento, foi
lima gozação. Celsão disse que por menos de 40 reais não apita.
Juventino, como o senhor decide o preço e também quem vai
trabalhar nos jogos.

São 15 os participantes do Campeonato Peladão 95, com
muito orgulho eu vi o Presidente da LEC anunciarem 1 � mão o nome

das equipes participantes, se elogiando pelo trabalho, só esqueceu
dos pobres abnegados árbitros que senão acertar a notícia corre e por
muito temponinguémesquece. Parase apresentarbemuniformizado,
gasta mais de 200 reais, inclusive tem árbitro trabalhando com

chuteirasemprestadas, então decideque umárbi tro deixa sua família

num sábado à tarde, pega lotação na esquina, volta nofinal da tarde,.
chateado porque não se deu bem no trabalho, em casa está o homem

que cortou a grama, lá se foi 10 reais. O filho pequeno diz pai tem
o Zé que cortou a lenha, ah é, e quanto custa o seu trabalho? 10 reais.
A não tenho, eu só ganhei R$ 20,00, gastei R$ 1,50 de lotação, mais
R$ 1,00 de refrigerante. Sim senhor! A Liga que custeou as

arbitragens, das finais da TaçaPlanalto e doCampeonato do Interior,
que no final cobrou 720·ingressos a R$ 1,00 e vendeu mais de 20

caixas de cerveja no bar, Não deu um refrigerante a nem um árbitro,
nem água, o lucro todo da LEC. Eu em mais de 25 anos de

arbitragem, não tinha visto que se não levasse água de casa passaria
sede.

.Santa Cruz vence em Porto União
Sexta-feira última, dia 93 de março, o Clube de Bolão

Santa Cruz, rumou até a cidade de Porto União, para jogar seu 3º

amistoso do ano, na Soco Aliança, a equipe canoinhense fez bonito,
e venceu a Seleção daquela sociedade, no 1 º encontro do ano do
bolão do Aliança, os comandantes do técnico Wendelin venceram

por 18 palitos, mas o melhor de tudo foi o reencontro de velhos

amigos, como o Sr. Raul um abnegado bolonista daquela sociedade.
Em 1986Raul foi o coordenadordo 1 Q Campeonato Interestadual de
Bolão, onde a SBO de Canoinhas foi campeã, onde este colunista
também participou como titular; em Í987'Raul foi encarregado de

convocar uma seleção para representar o Estado de Santa Catarina
no Campeonato Sul Brasileiro no União Juventus em Curitiba-Pro O
Scheuer foi mais uma vez lembrado por Raul, além de Alcides e

Helinho de Canoinhas, mas sexta depois do jogo omeu velho amigo
veio me cumprimentar pela vitória do Bolão e depois de elogiado a

organização do Clube de Bolão Santa Cruz, Raul me disse que se o
Clube dele tivesse 10% de organização ele já estaria satisfeito.

Como viram os dirigentes estão de parabéns, só espero que
continuem em alta e sejam sempre o mais rápido:

Campeonato Futsal na Praça
SEMESTUR/95
CATEGORIA INFANTIL

CHAVE A

1- Universal
2- Lacorunha
3- Beira Rio
4- Paris Sant German

CHAVEB
1- Santos

, 2- Juventus
3- Deixa que eu Chuto
4- Kikão Lanches

CHAVE C
'

1- Unidos
2- Atlântico
3- Ajax

. 4- Carioca
5- River Play
CATEGORIAMIRIM
CHAVE A

CHAVED

1- Vasp
2- América
3- Vem Q Tem

4- Industrial

CHAVEB

1- Paulistinha 1- Sampdoria
2- América 2- Sport Cristal
3- Independente Deltchalo 3- Unidos
4- Corinthians

CHAVE C

1- Kikão Lanches
2- Ferroviário

3- Nerede

CHAVED
1- Carioquinha
2- Brasileirinho
3- Cabral

CATEGORIAFRAU>INHA ,

CHAVE A
1- Carioquinha 1

2- Sadia
3- Corinthians
4- Beira Rio

CHAVEB
1- Sampdoria
2- Sport Cristal
3- Unidos

CHAVE C
1- Kikão Lanches

2- Ferroviário
3- Nerede

CHAVED
1- Carioquinha ,2

2- Brasileirinho
3- Cabral

Campeonato Municipal de Bochas (Duplas)
Resultado dos jogos da 6� rodada dia 4 de março, sábado

último na cancha do Oliveira.
15:00 h - Everaldo, Renato e Miro 08 x 12 Marcelo, Mauro e Joel

16:00 h - Adilson, Neuci e Orley 00 x 12 Valdemar, Basílio e Mauricio
17:00 h - Gelo, Ervino e Adilson 12 x 04 Marcelo, Mauro e loel

18:00 h - Neolcir, Nazari e Tonho 03 x 12 Edegar, Joel e Alemão
19:00 h - Alaor, loão e Mina 00 x 12 Dirceu, Parati e Toizinho
20:00 h - Ornar, Pelé e Adelar 12 x 00 Adilson, Neuci e Orley
2Í:00 h - Everaldo, Renato e Miro 12 x 03 Nabir, Wilson e Turkinho
22:00 h - Omar, Pelé e Adelar 09 x 12 Edegar, loel e Alemão

Próxima rodada conforme aviso de transferência.

Campeonato Municipal de Bocha (Duplas)
Aviso de transferência de jogos
Ficam transferidas as seguintes rodadas:
Jogos do dia 10/03/95 fica p/ o dia 22/04/95
Jogos do dia 11/03/95 fica p/ o dia 15/04/95
Jogos do dia 17/03/95 fica p/ o dia 22/04/95
Jogos do dia 18/03/95 fica p/ o dia 21/04/95

A ORDEM DOS JOGOS DO DIA Z2/04/95 É A SEGUINTE:
15:00 h - 02 x 07 "B"
16:00 h-OI x 04 "A"
17:00 h - 04 x 02 "B"
18:00 h - 07 x 03 "B"

19:00 h - 06 x 04 "B"

20:00 h - 07 x 01 "B"
21:00 h - 05 x 03 "A"

22:00 h - 04 x 05 "B"
As transferências tem os seguintes motivos:
Dia 1 0/0'3/95 - Torneio de Truco (Bocha na SBO)
Dia 11/03/95 - Amistoso de bocha entre Rio negrinho e

Barrigudos
Dia 17 e 18/03/95 - Torneio de Pesca em Paula Pereira,

transferência esta pedida pela Semestur.

Certo de poder contar com a compreensão de todos.

Agradeço.

Canoinhas, 04 de março de 1995

Joel Dobrochinskei

Coordenador

O Clube de Bolão 7 de Setembro iniciou seus treinos no

dia 14/02/95 com a presença da maioria de suas atletas.

A presidenteAméliaThiem convocou a di retoria e já estão
decididas as atividades para este ano.

Um lanche realizado dia 07/03/95 doado por 4 atletas foi
vendido durante a tarde e o lucro foi p�ra o caixa do bolão. Este
lanche será realizado na primeira semana de cada mês.

Nosso grupo tem este ano o objetivo de treinar muito.
A atleta.Gerda Lõeffler estará comemorando dia 11/03/95

suas Bodas de Ouro e convida a todos os bolonistas para o Culto a

ser realizado às 19:00 horas, na Igreja Luterana.

Desejamos ao casal que conservaram este amor durante 50

anos, que ele continue sendo a razão mais forte de sua vida a dois.
.

Dos colegas de bolão
7 de Setembro

. ESPAÇO LIVRE/DANÇA E elA,
INFORMA:

A partir de fevereiro/95, aulas de judô com a

professora Elaine Mercleide de Andrade (Bi-campeã
paranaense/faixa preta, formada em Ed. Física pela
PUC-PR, pós graduada pela UFSC, filiada à Federação
Catarinense e Confederação Brasileira de Judô).

Matrículas abertas para 1995, para as

modalidades de Ginástica localizada, Jazz, Musculação,
Judô e Jazz: a partir de 4 anos. Judô (masc. e tern.): a
partir de 6 anos .'

. Aulas nos turnos: matutino, vespertino e noturno.

Maiores informações no local

ESPAÇO LIVRE/DANÇA E CIA.
Prof. responsável: Regina Gallotti Kohlbeck

Rua Frei Menandro Kamps, 1030
(Ao lado da Trator Peças)

A SOCIEDADE ESPORTTVA
PALMEIRAS avisa a todas as pessoas
interessadas em praticar hidroginástica e

natação para crianças a partir de dois anos
de idade que estão abertas as inscrições.

Mesmo você que não pertença ao quadro de'
associados poderá participar,
Maiores informações na Secretaria
do Clube ou pelo Fone: 22-1636.

ModulMóveis
VENDASNOATACADO'

Sr. Loj ista!
Venha conhecer a nossa cozinha'tcomponível"

,

Compre bem para vender melhor
Aguardamos a sua visita em. nossa Fábrica:

Avenida dos Expedicionários, 1901- B. Campo D'Água Verde

TELEFONE: 22-2202

o SEUREVENDEDOR AGRALE - HONDA - STHIL.

Sociedade Indl. e ComI. Sicól SIA �

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, .TINTAS CORAL,' ETC.
MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 8'57 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
.

Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

Res1:a-uran..-t.e
T ..,�f=E"�y�t:

"DIAS" Funilaria &

Materiais Hidráulicos
A. Dias & Filhos Ltda.

Calhas, Rufos, Condutores, Materias hidráulicos
Fazemos orçamento

Rua CeI. Albuquerque, 678
TELEFONE: 22-0892 - CANOINHAS-SC (CENTRO)

.\.

rMl MECÂNICA NELSON
r �J PF,çAS E ACESSÓRIOS PARA V�lciILO&
MECANICr\. EM RUA PRINCESA ISABEL, 496

CA,MPO DA D'ÁGUA VERDEGERAL

CIiAllEAÇÃO E

PINTURA
� 22-0752

CAN'OINFIAS - se

(Sorvetes Sol de Verão]
I!

_l8 SABORES
Vários tipos de taças_

Atendemos no atacado e varejo
Rua Paula Pereira, 755

(Ao lado da Impressora Ouro Verde) I
TELEFONE: 22-0920 C/ SIDILON

I
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�úcio Colombo]
Baile cancelado

.Por absoluta falta de interesse dos associados, o novo

presidente da Sociedade recreativa e Cultural Valões, Luiz Cesar

Batista decidiu cancelar o baile de inauguração da nova ala da sede,
marcada para o dia 17 de março. É inconcebível que todos os 50

sócios estejam de compromissomarcado no mesmo dia, e com tanta

antecedência. Uma coisa é líquida e certa: perdem os associados e

seus familiares, oportunidade única de participar de uma grande
noitada, como há muito não acontece em Irineópolis. A excelente

música do Grupo By Brasil de Porto União, não está àdisposição a

qualquer hora. Seu calendário é totalmente tomado por bailes e

festas o ano todo, fato que comprova a categoria e fama desta banda.
Repertório de bom gosto, variado, com a execução de músicos

profissionais e competentes. Uma pena. Outra dessas ninguém sabe

quando.

Vereadores decidem
Mais uma vez a decisão está nas mãos dos vereadores. O

prefeito emExercício de Irineópolis,Roberto de Lara enviou projeto
de lei à Câmaranesta terça-feira, propondomais uma vez a venda das
ações da Celesc, que estão estagnadas, sem 'render coisa alguma e

sem utilidade. Com a aprovação da Câmara, a prefeitura poderá dar
um grande impulso nos setores de saúde, transportes e urbanismo.
A intenção da administração, segundo Roberto de Lara é comprar

.�

uma nova ambulância com capacidade para seis pessoas, resol vendo
de uma vez por todas o crucial'problema do transporte de'pacientes
para Curitiba, Porto União, Canoinhas e outras cidades. Para a

Secretaria de Transportes, Obras e Urbanismo, seria comprada uma
retro-escavadeira, tão necessária para auxiliar nos serviços das

moto-niveladoras nos acessos, estradas vicinais e nas drenagens,
abertura de açudes e outros trabalhos na agricultura. Com a venda
das ações, o Município deverá arrecadar mais de R$ 100.(900,00, e
a aquisição da ambulância' e da retro-escavadeira, absorverá em

tomo deR$ 80.000,00. Sobraria para investi inentos em outras áreas,
em tomodeR$ 20.000,00. Coma aprovaçãodo projeto, osvereadores
terão um ganho social perante seus eleitores. A população ganha
porque será melhor atendida. O poder público municipal ganha
porque está atendendo a população que votou no prefeito e nos

vereadores.

-

Escoteiros doam material escolar (I)
O grupo de Escoteiros Valões, desativado no ano passado,

I decidiu doar R$ 563,00 que tinha em caixa ao C.E. Horácio Nunes

para aquisiçãode material escolar para alunos carentes. O valor foi
transformado em20 agasalhos completos, cadernos, lápis,borracha,
lápis de cor e réguas. O colégio já está efetuando a entrega aos

estudantes quemaisnecessitam, cumprindo a filosofia dos escotei ros
voltada para ações neste sentido.

Rua Irani Farias DallaBarba, n° 143 - Canoinhas
Fone_- (0476) 98-6145

Material escolar (II)
A direção e a APP do CE Horácio Nunes, por sua vez,

agradecem de público a valiosa colaboração do Grupo de Escoteiros

Valões, que minimizou a carência de agasalhos e de material de
.crianças que realmente não. dispõem de recursos financeiros. O

despreendimento dos escoteiros para este ato de caridade, é digno de
elogios.

Fórum do Sul
Li no Diário Catarinense do dia 7, que o Deputado

Catarinense Rivaldo Macari (PMDB), "observa a articulação da

bancada nordestina no Congresso". Para ele, "se não for criado
imediatamente o fórum do sul, a região terá prejuízos maiores que

; Os que sofreu até agora". O parlamentar lamenta que os "sulistas"
resistem à formação do fórum. O pior que os nordestinos além de
estarem melhor articulados, ocupam todos os cargos de poder no
Congresso. Quem não sabe da história da guerra da secessão dos

Estad,os Unidos: o norte impondosua força contra o sul para libertar
I Os escravos negros. No Brasil é pior: o norte e o nordeste unidos
Contra o sul para manter os próprios sulistas como escravos,
trabalhando para arrecadar impostos para sustentá-los, produzindo
alimentos, roupas, geladeiras,máquinas e uma infinidade de bens de

consumo. Em troca estamos como "dramalhão" chamado BR-IOI,
o Crucial problema da poluição pelo carvão no sul do Estado, a
eterna falta de moradias populares, sempre prometidas e depois
boicotadas pelo Governo Federal. Enfim, o que fazem nossos

"legítimos" representantes noCongresso. Será que agora vão aprovar
asmudanças previdenciárias para prejudicar quem trabalhou 25, 30,

;
35 ou 40 anos? É nós continuamos votando neles e eles "ó" em nóis,
Corno diz a giria popular.

o prefeito de Major Vieira e Presidente da Associação dos

MunicípiosdaRegião do Contestado (Amure], Orildo Severgnini
(PFL), tem audiência nesta segunda-feira com o Governador
Paulo Afonso e com todos os Secretários de Estado. O novo

presidente da associação começa seu trabalho passando a

limpo todas as reivindicações pendentes apresentadas pelos
oito municípios filiados à entidade. Novos pleitos serãofeitos
comprioridade deatendimento, com reforçopara o asfaltamento
da Estrada daAmizade SC-302, que liga Porto União a Caçad_or.

Deputados adotam região da Amure
Uma comissão de 10 deputados estaduais estará presente

na próxima assembléia da Amure, marcada para o dia 31 de março'
no Auditório da UnC, campus de Canoinhas. Os deputados que
integram a Comissão Suprapartidária, ouvirão os prefeitos,
vereadores, lideranças políticas, lideranças comunitárias sobre todas
as reivindicações da região para defendê-lasna assemb I éia Iegislativa
e junto aos órgãos federais. São eles: CarlitosMers (PT), Ivo Konell
(PMDB), Geraldo Werninghaus (PFL), Sérgio de Souza Silva

(PMDB), Luiz Roberto Herbsr (PMDB), Adelar Francisco Vieira

(PPR), Eni José Voltolini (PPR), UdoWagner (PPR), Onofre Santo

Agostini (PFL) e Reno Caramori (PPR). A segunda assembléia
ordinária da Amure de 1995 começará a partir das 9 horas e deverá
estender-se até o final da tarde.

Sociais na agenda
Festejaram aniversário no dia 4 de março, Margarete

Maria Colombo; Maria Lúcia Schuster Colombo; nesta sexta-feira,
dia 9, completou mais um ano de vida, o companheiro Adalberto
Bertolino Crestani; e no domingo, dia 12, quem será homenageada
com uma bela festinha, será a gatinha Catherine de Lourdes Lucca,
filha do jovem casal Arlete e Aurélio Lucca.

Relax em Camboriú
Quem curtiu, literalmente, um autêntico relax na orla

marítimadurante os quatro dias de carnaval, foram os casaisDjalma
eNádia Schapiewski, Adalberto e Antonia Crestani e Lúcio eMaria
Lúcia Colombo. Viagem tranqüila à bordo domoderno e confortável
micro-ônibus ASIA, da Empresa Auto Viação São Jorge, os casais
deram uma esticada à bela cidade de Brusque e cidades vizinhas.

Experts na arte de bem receber, Djalma e Nádia hospedaram os

amigos em sua bela e aprazível residência na Balneário Cambori ú.
Entre os manjares de praxe, picanha, caldo de garoupa e camarões

para comemorar o aniversário de Maria Lúcia e Adalberto.

Companheirismo de rotarianos e Senhoras da Casa da Amizade em

pauta. Valeu.
/

ATACAÍlISTA PLUGGE
Distribuidor SCHINCARIOL

PARA If�/NEÓPOLIS E REGIÃO

COM FILIAL EM TIMBÓ GRANDE.

Av. 22 de j u l ho , 1061 - sala 03

C "'II<.C •

ORGANIZAÇÃO CONTÁBIL
CONTABILIDADE!CONTRATOS /DISTRATOS

ABERTURA DE FIRMAS
SERViÇOS POR COMPUTADORES

AV.22 DE JULHO, 1061 - SALA 02
FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

ogarboso garoto dafoto (('Paulo Alexandre Fronczak; que no
dia 26 de fevereiro completou 8 anos de vida e festejou a data
com o primo Osires Fronczak Júnior que também estava de
aniversário. Paulo Alexandre éfilho de Mário Paulo e [vete

Cardoso Fronczak eOsireséfillw deAgalaire OsiresFronczak.
A comemoração aconteceu na praia de Enseada, município de
São Francisco do Sul, da qualparticiparamAdroaldoBandeira
e família, Reinaldo Stasiak e família, Waldir Wylle e Edir

Tuor; Ligia, Leonardo, Elenice, Anali e. Antonio Afonso
Slesinski esposa e o filho Ricardo. Via coluna, seguem as

felicitações aos jovens aniversariantes.

,

Edital de Convocação
A Sociedade Recreativa e Cultural de lrineópolis,

convoca a todos os sócios para a Assembléia Gerar
Extraordinária, a realizar-se dia 30 de março de 1995, no
Centro Comunitário, em primeira convocação às 18 horas com
a totalidade dos sócios; em segunda convocação às 19 horas,
com 50% dos sócios mais um, e em terceira convocação às 19
horas e 30 minutos com qualquer número de associados, com
a seguinte'

ORDEM DO DIA:
Data: 30/03/95
Local: Centro Comunitário
Pauta: 1) Apresentação do projetei de reconstrução;
2) Redefinição do quatro associativo.

Irineópolis, 08 de março de 1995

A Comissão
'- .J

LCLnchonere

Agora em novo endereço - Música ao Vivo todas às. Sextas-feiras .

Lanches para todos os gostos X Salada, X Burger, X Bacon, Pizzas
de vários sabores, Salgadinhos e aperitivos em 'geral.

Av. 22 julho, na 64 - Ao lado da Coagril- Irineôpolis
antigas instalações do Mercado Mecabô

1:8Z:;;:l'llzmzm.. ·;:z······;:z······;:z······;:z······;:z······;:z······;:z······;:z······z···z······z·....·z···,··z······z······z·,····zmzmzmzm;:z....z··,···z···'·',z··... ·:::l·········t.;;..·����

CORREIO DO NOR'I�E
.EIA 47 ANOS INFORJ\.fAIVDO

.

.

Auto Mecânica é Peças
. LEOLtda.
Revendedor Autorizado Bosch e Bendix

Serviços elétricos e mecânica

pi automóveis em geral
Venda de peças pi todos os veículos nacionais
Atendimento.prestativo e preços menores

Rua Eugênio de Souza, 532
TELEFONES: 2Z-0624E22-0300
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Antonio Donizete Veiga
É solicitada a presença da pessoa acima

citada, no escritório do jornal Correio do Norte,
para tratar de assuntos de mútuo interesse.

ABANDONO DE EMPREGO
A empresa João Florindo Schadeck, estabelecida

em Papanduva-SC, solicita a presença de ALEIXO

LISCZKOVSKI,portadordacarteira profissional nº 082823
- série 00001 para regularizar a sua situação trabalhista, face
ao seu abandono do emprego em 23-12-94.

O não comparecimento no prazo legal, implicará
automaticamente na rescisão do vínculo empregatício, de
acordo com a legislação específica.

Papanduva(SC), 23 de fevereiro de 1995
João Florindo Schadeck

Abandono de Emprego
A empresa Indústria e Comércio de Madeiras Vale

do Rio Negro Ltda., estabelecida na estrada Campo do Trigo
(Fazenda Paul) em Marcílio Dias, neste município, solicita a

presença de LUIZ CARLOS SCHPAK, portador da carteira
profissional n" 92.339 - série 00021 para regularizar a sua

Situação trabalhista, face ao seu abandono do emprego já há

mais de 30 dias.
O não comparecimento no prazo legal, implicará

automaticamente na rescisão do vínculo empregatício, de acordo
com a legislação específica.

Canoinhas(SC), '09 de. março de 1995

INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MADEIRAS VALE

DO RIO NEGRO LTDA.

Casal para cuidar de Chácara
o casal Joel e Nereida dos Passos Sampaio,

residentes na Rua Guanabara s/n", próximo à antiga
estação do trem de Irineópoilis, oferece-se para
cuidar de chácara :-

Não tempreferência de cidade.

Tratar' elo fone: (0476) 25-1133 - Sr. Batista

,

SEGURANÇA IMOVEIS
.

FONES (0476) 22-1948 E 22-1955 CRECI-SC 5082
RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1º AtmAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
· Lote C/ SOO m- Rua Irmã Maria Felicnas (Asfalto). Centro. Preço R$ 8.000,00
· Lote C/400 m- Rua Paulo Ritzmann (Asfano), esquina C/Rua 12 de Setembro. Preço R$ 6.000,00

.
. Lote Comercial C/600 m- (15x40). Rua Paula Perera- Centro. (ao lado Farm. VITal). R$110.ooo,00
· Terreno comercial com 8.753 m2, frente PI BR·280. R$ 22.000,00 .

· Lote s com 600 m2rua Erna Schumacher, Jardim Esperança. R$ 2.300,00
· Lotes no Bairro Alto das Palmeiras a 100m da Br·280. R$ 3.000,00, cada.
· Lotes no Ano do Mussi (ao lado da Cooperlene) a partir de R$ 1.000,00. Parcelado
-Lote comercial C/ 600 m2 (15x40) rua Duque de Caxas- asfano próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00
· Lote C/ 800m2, na Piedade, próximo Mercado Potinga. R$ 2.500,00.
· Lote C/ 813 m2, rua Willibaldo Hoffmann, próximo Bom Dia Dois, R$ 5.000,00.
· Lote com 670 m2, frente para BR·280, esquina C/ rua Paula Pereira. R$5.SOO,QO
· Chácara C/ 10.000,00 m2, luz e aguada, frente para BR·28Q. Piedade. R$ 6,000,00.
· Chácara com 5 alqueires+ benfeitorias a 01 Km da Substaçào da Celesc. R$ 50.000,00.
· Lote com 600 m2 no Loteamento Cristo Rei, com luz e água. R$1. SOO,OO
· Lotes na rua João Schindler, Ano das Palmeiras, próximo Asemca, a partir de R$ 221 ,00 por mês.
· Lote com 420 m2, rua Adão Tyska, próximo Joteanki. R$ 2.000,00.
· Lote com 527 m2 rua Joaquim dePaula Vieira, próx. Hosptal R$ 9.000,00.
· Lote com 532 m2, rua CeI. Albuquerque· centro, próx. Posto Essa. f1$15.000,00.
· Chácara com 10.000,00 m21uz e aguada, BR·280. Piedade. R$ 6.000,00.

CASAS
· Casa mista C/ 120 m2, terreno C/ 700 m2 Rua Otávio Correa- Água Verde Preço:R$11.ooo,00
· Casa de madeira C/ 150 m2, terreno C/ 800 m2. Rua Major Vieira ( calçamento) R$ 30.000,00
· Casa de alvenaria C/ 100m2, terreno C/ 450 m2 rua Henrique Sorg.Loteamento D. Amélia.R$15.ooo,00
· Casamista,com 150m2, terrenocom 405m2, ruaTeodoro Humenhuk, esq. com ReinaldoKrüger. R$1 0.000,00.
· Casa de alvenaria C/ 70 m2, terreno C/ 600 m2. Rua Saulo de CalValha- Jardim Esperança.R$10.ooo,00
· Casa mista C/ 132 m2, terreno C/ 459 m2 rua Bernardo Olsen- Ano da Tijuca. R$10.ooo,00
· Casa de alvenaria C/ 256 m2, terreno C/ 918 m2. Rua RodoHo Scheide, Jardim Esperança. R$ 65.000,00.
· Ponto comercial e residência de alvenaria. Área de 200 m2 e terreno c/850 m2. Av. Princesa Isabel, Campo
D'Água Verde. R$ 20.000,00.
· Casa e alvenaria C/ 52.00m2, terreno com 714 m2. Rua Reneau Cubas, esq. c/rua Mamede Cador. Valor:R$
6.500,00 + saldo financiado.
· Prédio comercial C/ 240 m2, mais casa mista C/ 70 m2. Terreno C/ 380 m2, rua Paula Pereira. R$ 90.000,00.
· Casá mista C/ 100 m2, terrenoC/ 450 m2, rua Alais Stüeber, próximo C. E. Felícnas.R$16.000,00.
· Casa mista C/ 120 m2, terreno r:l435 m2, rua Marechal Floriano, asfa�o, R$ 22.000,00
· Casa mista C/ 200 m2, terreno C/ 1200 m2, no Alto da Tijuca. R$25.ooo,00
· Casa de alvenaria com 30 m2· COHAB III· Á$ 4.500,00.
· CASA DE ALVENARIA COM 60 M2, Av. Ivo d'Aquino, n2 23. COHAB I. R$ 12.000,00
· Casa de madeira, inacabada, com 48 m2, terreno com 600 m2 em Três Barras. R$ 2.800,00.
· Casa mista em Três Barras, terreno com 675m2· Av. Rigesa, 995. R$17.000,00.
· Salas comerciais, rua CeI. Albuquerque, centro. Preço à partir de R$1.SOO,00 de entrada e R$ 250 por mês.

VEíCULOS
· GOL BX, ano 86
· PICK·UP FIAT , ano 87
· CHEVETIE, ano 77
· FIAT PANORAMA ano 81
- TOYOTA (PICK·UP)ano'85
· MOTO XL 125, ano 86
· LINHA TELEFÔNICA CONVENCIONAL
· TELEFONE CELULAR, PORTÁTil, COM LINHA

R$ 4.800,00
R$ 4.500,00
R$ 2.700,00
R$ 2.700,09
R$ 14.000,00
R$ 2.500,00
R$ 2.600,00
R$1.500,00

RÉGINES ROEDER CORRETOR DE IMÓVEIS
Creci 9660 PR Prot. 036 SC

Rua: FreiMenandro Kamps, 736 Fone: 22-0119

RÉGINES ROEDER - ENGENHEIRO CIVIL

Crea 39.388-6 - PROJETOS E EXECUÇÃO
VENDE

C.A.S.A.S:

-> Casa alvenaria, com 200m2. R$ 42.000,00.
-> Madeira com 70 m2, próxímo a Cooperativa. R$ 7.500,00.
-> Casa alvenaria central 360 m2, central. R$ 55.000,00
cHÁC.A.R..A.
-> Central com 4 alqueires, com toda Infra-estrutura, gado leíteíro,
carneiros, cabritos. R$ 42.000,00
LOTES

.> Ótimo lote Trlcol1n ( bairro mansões) R$ 20.000,00
-> Lote central, próximo Posto lpíranga. R$ 60.000,00
DIVER.SOS

-> Caminhão Chevrolet diesel reformado.
.> Caçamba 5m3 completa, carroceria reformada

'>. Esparramador calcário .

• > Contrata-se colheita de milho.

OBS,: COMPRA-SE ÁREA DE TERRA DESroCADA. MEDINDO A'll 100 HA

Precisa-se
Precisa-se de pessoa para atendimento de idosos. É

necessário ter o primeiro grau, disponibilidade para morar no

emprego, idade entre 25 e 40 anos, e preferencialmente com

experiência anterior.

,Maiores informações na rua Vidal
Ramos 281, na cidade de Canoinhas.

VENDE-SE
Chácara com 3,3 alqueires, distando do centromais ou menos,
4 km. Vende-se.ou troca-se por casa na cidade ou casa dê
prata.
Tratar pelo telef'one: 22-0330

'Vende - se
Vende-se Scort L 1.6, - gasolina
ano 93, cor metálica, único dono

Tratar pelo fone: 22-0111

GRANDE OPORTUNIDADE
Vende-se Loja de Calçados

COM MAIS DE 5 ANOS E ÓTIMA CLIETELA FORMADA.

Aceitam-se como parle de pagamento, veículo,
telefone 011 imóvel.

Tratar na rua Caetano Costa - 640
. Canoinhas - SC

-Casa de alvenaria cl 160 m2. lote 450 m2, com 3 banheiros. garagem para 2 carros.

próximo ao Colégio Souza Cabral- R$ 35.000,00 ,

-Casa mista c] 120 m2, com 2 banheiros. térreo, conjunto Outo Verde na rua Felipe.
Schmídt, R$ 36.000,00.
· Casa de alvenaria cl 126 m2. mais duas casas de madeira, lote cl 836 m2. Campo
d'Agua Verde. sendo: casa de alvenaria R$ 14.000,00. casas de madeira R$ 9.000,00,

pode-se vender separadamente.
·2 casas de madeira, perto da Ervatelra Evaldo Zípperer . R$ 13.000.00

\
. Casa de alvenaria na rua Almeida Cardoso. próximo Prefeitura. R$ 32.000,00.
· Vários lotes comerciais em frente a rodoviária, a partir de R$15.000.00.
· Diversos lotes no Alto da Tljuca, a partir de R$ 3.500,00.
· Área cl 2.620 m2 . próximo Av. Rubens RIbeiro da Silva.
· 60 alqueires em Barra Mansa, bom para reflorestamento e gado. R$ 60.000.00
· Prédio misto cl 240 m2. terreno e] 260m2· Rua Cel. Albuquerque, esquina centro.
R$ 55.000.00.
· Casa de alvenaria cl 120 m2. Alto do Mussl- R$ 16.000,00.
· Área de 100 alqueires no Serrlto, toda cercada-boa de água.
DISPOMOS AINDA DE DIVERSOS OUTROS IMÓVEIS URBANOS E RURAIS

FuckAutomôveis
ELBACL BRANCO 1988

ELBACS BRANCO 1986

ELBACS BEGE 1986

TEMPRA CINZA 1994

TEMPRA 16V. AZUL 1993

UNO 1.6 R BRANCO 1990

FIAT 147 VERDE 1982

PANORAMA BRANCO 1986

ESCORrXR3 VERMEr.,HO 1989

CARAVAN CINZA 1986

FUSCA BRANCO 1984

FUSCA (ACV 9044) BRANCO 1984

FUSCA VERMELHO 1978

CHEVETrE MARROM 1986

PAMPACL BRANCO 1988

SAVEIRO AZUL 1986

GOLSL BRANCO 1988

aBDlI
Seu lugar t aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

R.ESII>:ENCIAS
· Casa de alvenaria e] 70 m2, terreno e] 350 m2. Rua Castelo Branco, COHAB I (
QuItada) Preço: R$ 16.000,00.
· Casa de madeira el 100 m2, terreno e] 400 m2.Rua Gll Costa, 144 . centro.

R$15.000,OO.
· Casa de madeira e] 70 m-, terreno e] 800 m- (20x40), rua Duque de Caxías, sln',
centro. R$ 10.000,00.
· Casa de madeIra e] 104 rn-, terreno e] 1.J55 m-, rua Marcilío Dlas/Parado, 705,
esquIna. R$ 13.000,00.
· Casa de alvenaria el 260 m2, terreno e} 690 m2. Rua João Thornachltz, Trtcolín.
Preço: R$ 50.000,00
· Casa de alvenarIa c] 70 rn2, terreno e] 350 m2, rua Castelo Branco, n' 54 . Cohab
I, quItada. R$ 12.800,00.
· Casa de madeira e] 52 m2, terreno e] 480 m2. Rua Álvaro Soares Machado· Crrsto
ReI. R$ 8.000,00.
· Casa de alvenaria com 170 m2, terreno com 320 m2, rua Bernardo Olsen, n' 150·
centro.R$ 36.000,00 [Fínanclada pela C.E.F.)
· Casa de alvenaria com 200 m2, terreno com 743 m2, ruaAlmelda Cardoso· centro.R$
57.500,00
· Casa de madeira com 25 m2, terreno com 787,60m2, rua Bernardo Olsen, sI n'· Alto
da Tljuca.R$3.650,00.
· Casa de alvenarIa com 220 m2, terreno 614m2, rua Ottto Fríedrích. 973.R$
34.000,00 + financIamento.
· Casa de alvenaría com 68 m2, terreno com 250m2 COHAB I, N' 88. r$ 10.000,00.
· Casa de alvenaria com 98 m2, terreno com 662,50m2, rua Francísco Assis Costa,
576.Campo d'Água Verde. R$ 25.000,00 .

·2 casas de madeíra, terreno c/450 mz, cada uma com 42 m2. Rua Marechal Deodoro,
744. Centro.Rê 14.000,00

.

· Casa de madeIra e] 42 m2 Alto do Mussl. R$ 2.550,00. Parcelado.'
· Casa de madeira c/80 m2, terreno e/600 rn2. Crlsto ReI. R$ 3.500,00 (OI entrada
R$ 2.000,00+02 de R$ 1.000,00)

.

· Casa de alvenaria c/48 m2, terreno elA50 m2. Rua Bernardo Olsen. R$ 13.000,00
LOTES P.A.R..A.. VENI>.A.

· DIspomos de vários lotes no baIrro Campo da Água Verde, lotes a partIr de 500 m-,

a partir de R$ 2,200,00, também parcelados até 36 meses c} entrada mínIma de R$
700,00. Também estudaremos novas propostas.
• Dispomos de vários lotes no BaIrro Alto das Palmeíras, Lotes a partir de R$ 2.800,00,
com luz/água. AceItamos carro.

· Área e] 5.000m2, localizado próximo ao trevo do Baírro Aparecida. R$ 25.000,00
· Lote e] 390 m-, próximo ao Banco ltaú, centro. R$ 50.000,00.
· Lote cl 900 m2. rua São José. R$ 6.500,00.
· Lote c] 540 m2. rua Gll Costa. R$ 7.000,00.
· Lote c] 562 m2. Rua José Lulu Víeíra. R$ 1.300,00.
·02 lotes cl 560 m2 e 520 m2, rua Benjamin Constant. R$ 12.000,00, cada um.

· Lotes e] 410 m2 nas proxímklades do Colégío Santa Cruz, todos clluz e água. R$
4.000,00, acertamos carro no negócIo.
· Lote c/470,50 m2, rua Duque de CaxIas, centro. R$ 5. 500,00.
· Lotes c! 573m2. Rua AntônIo Masanelro (BaIrro Campo d'Água Verde. R$ 3.500,00
( Parcelado]
· Temos para venda uma linha telefônIca convencIonal. Instalação Imediata. R$
2.500,00.

.Á.R.E.A.S R."lJR..A..IS
. Área de 17 alqueIres, situado Campína do Tamanduá.Rê 800,00 o alqueire.

· Chácara com O I alqueire na localidade de RIo dos Poços. (PróxImo à Igreja Católica)
I Possumdo água, luz, frente para a estrada MunIcipal. R$ 4,500,00.

· Chácara e] 5.300m2, na localidade da Píedade. R$ 5.000,00.
· Área c] 13.612 m2, rua João Müller, ern frente a Eletrosul. R$ 16.500,00.
· Chácara cl I alqueIre na localidade de Rio dos Poços, próximo a Igreja Católica. R$ 4.500,00
· Área de 9,0 alqueires na localidade de Cerríto. R$ 35.000,00.
· Chácara com 5,300m2 na localidade de PIedade, com água e luz. R$ 5.000,00.
· Chácara com 37.000 m2, localizada em São João dos CavalheIros. R$ 20.000,00.
Aceita carro 011 casa.

· Chácara com 7.068m2, bairro Piedade. R$ 6.000,00.
· FUSCA ano 72 em ótimo estado de conservação. R$ 2.700,00

· SCORT, ano 88, com todos os opcíonaís da XR3, em ótimo estado. R$ 9.000.00.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



J

Os prefeitos daAssociação dos Municípios
, '

da Região do Contestado -AMURC, expressam
. sentimentos de pesar pela morte do empresário
ROBERTO KATSUMI SHIMOGUIRI

Que tão bem construiu uma das empresas
,

que são ex�emplo em nossa região e em Santa
Catarina.

A sua família nossa solidariedade.

Transforme seus',
'

papéis em tnoede
BANCO,

MAXINVEST

22-0001
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o INSS deflagra combate à sonegação
para elevar receita da previdência

o Instituto Nacional do Seguro Social em Santa Catarina, .

iniciou ontem, dia 7, uma nova ofensiva fiscal para aumentar em

10% a receita anual da Previdência. A meta é subir a arrecadação
de R$ 955 milhões para R$ 1,100 bilhões. A ofensiva.faz parte de
uma campanha nacional de combate à sonegação deflagrada ontem

pelo Ministério da Previdência e Assistência social, que tem por

objetivo resgatar para os cofres do Instituto R$ 3 bilhões de reais."
Em Santa Catarina, a sonegação praticada por -empresas provoca a

evasão de R$ 200 a 300 milhões anuais dos cofres da Previdência,
A ação fiscal vai se estender a todos os setores da

economia, especialmente à Industria de tecelagem, metalurgia,
transporte urbano e setor rural, incluindo searas, frigoríficos e

agropecuárias. Conforme a superintendente substituta do INSS, Ivoni
Sodré Vargas, também será incrementada a fiscalização na 'indústria.
de turismo, que iniciou já em janeiro, com a visitação a bares,
restaurantes, hotéis e similares. Para a investida, o órgão dispõe de
146 fiscais, que devem visitar este ano em tomo de 5.100 empresas
dentre as 160 mil catarinenses, 10 por cento amais do realizado no

ano anterior.
O esforço de aumentar a arrecadação para garantir o

pagamento dos beneficios, aposentadorias e/pensões a 524 mil

segurados no Estado já demonstrou resultados positivos no ano

passado, quando o INSS conseguiu ao longo do ano, resgatar R$
183 milhões junto a empresas infratoras, representando 20 por cento
da arrecadação. Só na "Operação Especial", desenvolvida de agosto
a dezembro passado, foram, visitadas 2.171 empresas quemantinham

1.893 empregados sem registro, de um total de 19.302. Empenhada
em fazer a receita subir em 10 por cento, resgatando mais R$ 10

milhões mensais, a Superintendência estadual vai aproveitar a

ofensiva para mapear os setores que concentram maior índice de

sonegação e inadimplência como forma de subsidiar o trabalho. O
Estado é o 6° arrecadador do país, participando com 3,5 por cento

da receita nacional.

Ser Saudável
Relojoaria e Joalheria SER SAUDÁVELo EIS A QUESTÃO.

NumBrasil hospital não é fácil ser saudável. Mas não falo
tanto da saúde do corpo. Ela é importante para se ter saúde espiritual
e emocional. Dificilmente uma pessoa doente no corpo vai ter

alegria, vai ter disposição. Tudo vai junto. A pessoa é um todo. Um

corpo, uma vida.
.

Falo acima de tudo de ser saudável no dia-a-dia, nas
relações com as pessoas, na conversa, nas atitudes que envolvem o

relacionamento humano. É importante ser saudável, espalhar saúde
pelas palavras, ser capaz de falar com otimismo, não ser grosseiro,
ser capaz de falar bemdas pessoas e de si. Dizer palavras que não
machuquem as pessoas, falar palavras de ânimo, de coragem. Ser

poeta davida, ser saudável no olhar, não termalícia, não versomente
o erro, mas ver a verdade, perceber o bonito nas coisas, perceber o
bonito nas pessoas, ter olhos que enxergam muito mais o lado

positivada vida edas pessoas, terolhos para ver e não par", fiscalizar,
olhos para contemplarenão para destruir, olhos para amare não para
odiar.

Ser saudável nos sentimentos, os sentimentos revelam que

tipo de pessoa a gente é, ser saudável nos sentimentos é fazer com

que nossas atitudes revelem nosso coração saudável, coração feito
de bondade e compreensão, atitudes de misericórdia e perdão,
atitudes de simpatia e acolhimento, atitudes de amor.

Ser saudável na convivência, saber adiar e saber falar,
saber escutar e saber comunicar, como é bom conversar com uma

pessoa que saiba escutar c saiba falar no momento certo. Como é

chato conversar com alguém que não tem tramela na boca, que fala
tudo e não diz nada.

Ser saudável no falar, não gritar, falar a linguagem da

serenidade, não brigar, fazer com que as palavras se tomem

comunic�ção agradável. Como é bom perc6ber que as pessoas
gostam de ficar com a gente. E como é ruim quando a gente percebe
que é evitado. É bom fazer uma avaliação das próprias atitudes.
Perceber se somos agradáveis ou não. Perceber se somos saudáveis
ou não, se as pessoas gostam de ficar conosco. Num mundo doente
no corpo e nos sentimentos, doente no espírito e na mentalidade, é
muito bom ser saudável, viver para si, atitudes de saúde. E, como

conseqüência, ser saudável em relação a todos os que nos rodeiam.
O verdadeiro sábio é aquele que ensina os outros com exemplos,
com atos e fatos, e não com palavras.

Relógios· Jóias· Bijouterias . Consertos e confecções d garantia
Romeu R. Back
Rua CeI. Albuquerque, 683

L70.lV".E ('0476J .2.2-0090

TELEFONE.' 22-0715

Conheça os

lançamentos 95
RADICAL

Madeireira FEDALTO Ltda,
'Auto Posto Ouro Verde�

Atendimento 24 horas cf troca de óleo- carvão e bebidas
SERVIÇO DE LAVAÇÃO DE VEÍCULOS.
Rua Princesa Isabel, 499 Campo D'Água Verde
TELEFONE: 22-0469 ,

Antonio Pereira Coutinho

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sino. Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

T1?L1?J70JV1?:22-1723

Venha conhecer o mais novo lançamento
da General Motors no Brasil

\.

Já em exposição na sua Concessionária Chevrolet
miguel plo.copiak ,�

.. .

.

I veículol Itda. [HEVR[]lETASTRA
CONCESSIONÁRIA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTOA

. .

.by ANDANDO NA FRENTECHEVROLET

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Grupo de Auditores Fiscais do tesouro Nacional-AFfN

promove estudo sobre a Reforma da Previdência, enviando-o ao

Governo como colaboração. O trabalho, eminentemente técnico e

bem feito, espera-se seja merecedor da avaliação dos responsáveis
pela área previdenciária, beneficiando milhares de brasileiros.

Manifesto da DS de Salvador-BA
Sobre a Proposta do Governo

para a Reforma da Previdência
Vem a calhar a idéia de uniformizar as regras da

aposentadoria oficial e extinguir distorções dentro do sistema, no
que tange a tempo de contribuição e benefícios. Todos concordamos

que a situação atual é odiosamente discriminatória para a grande
maioria da população brasileira.

Acreditamos, entretanto, que as dificuldadesporque passa
osistema previdenciárionão são fruto apenasdomontante arrecadado
para custeio. Afinal, são constantes as notícias de fraude, peculato, .

desvio de verbas, formação de quadrilhas (envolvendo até juízes em
alguns Estados) e outras formas de desperdício e malversação dos
recursos previdenciários. Existem, inclusive, várias categorias
funcionais com vantagens especiais, cujo mérito deveria ser mais
bemdiscutido, como é o caso dos professores,juízes e parlamentares.

Também não é possível entender por que o governo, ao

projetar uniformização dentro do sistema, fá-lo extinguindo
conquistas dura e dignamente conseguidas, e que entendemos
justas, ao invés de estender aos demais trabalhadores os benefícios
considerados razoáveis, percebidos por algumas categorias. Afinal,
,diminuir o padrão de vida do aposentado é uma forma racional de

promover o bem-estar social preconizado na Constituição Federal?
E não é só: mesmo dentro deste projeto de reorganização

já se fala de algumas categorias que teriam tratamento diferenciado,
.
confirmado, como é o caso dos militares (OESP, 10/02/95).

Umestudo despretencioso, realizado poralgunsAudi tores
Fiscais de Salvador, mostra que apenas a parte da contribuição do

servidor, durante certo período de tempo é suficiente para garantir a
aposentadoria integral durante muitos anos (além da expectativa
média de vida do brasileiro) ou até por tempo indeterminado.

Usando um simples conceito de renda ou anuidade, é

possível calcular o montante "S" que será constituído por uma

contribuição mensal "P", por "n" períodos de tempo, aplicando-se
determinada taxa de juros "i", aqui considerada minimamente como
0,005 (meio por cento) ao mês, com a fórmula:

S = P (I+i)n � 1

É possível também calculara número de retiradas mensais
"m", de valor "R" que podem ser efetuadas sobre este montante"S"

calculado, da seguinte forma:
S = R I - (l+i)-m ou m = - log (l-Si/R)

i log (l+i)
Assim, pode ser montada a tabela (confira abaixo), onde

contribuição indica a quantidadede salário descontado mensalmente
em folha para fins previdenciários; tempo de contribuição é o nº de
anos e meses; montante é o valor em salários acumulado ao final do

tempo de contribuição; retirada mensal é a quantidade de salário da
ativa a ser percebido na aposentadoria mensalmente; e tempo de

retirada é o tempo ao final do qual se esgotará o montante original.
Não temos a pretensão de que este simples estudo,

uniformemente, venha a refletir a realidade, que sabemos muito
mais complexa, com número muito maior de 'pessoas envolvidas,
pensões e outros complicadores, e que exige cálculos atuariais
sofisticados.

O estudo serve para mostrar, no entanto, que o trabalhador
contribuintevem fazendo sua parte e que a complementação eficiente
por parte dos demais intervenientes no sistema (União, Estados,
Municípios e empregadores) provavelmente bastaria para garantir a
viabilidade destemesmo sistema. Ao invés de sacrificar ainda mais
o trabalhador, necessária se fazmaior transparência na apresentação
dos reais problemas a enfrentar e das ações concretas, visando ao

aumento da arrecadação (via luta contra a sonegação e contra o

emprego informal, por exemplo) e ao combate à .malversação de

recursos, que se dá especialmentesob a forma defraudes epagamentos
sem qualquer controle.

Tememos que, ao final das contas, quem sairá perdendo
será a pontamaisfracada corda, amassa costumei tamenteprejudicada
nas grandes decisões governamentais, dentro daqualnosencontramos,
na qualidade de servidores públicos federais civis.

Contrib. Tempo de Contr. Montante ReI. Mensal Tempo de Retir.

(nº sal.)· (ano, mês) (nº sal.) (nº sal.) (ano, mês, dia)

0,10 30a 100,45 1,00 11 a 06 m

0,10 35a 142,47 1,00 20 a 09 m 21 d

0,10 37a 163,13 1,00 28 a 03 m

0,10 40 a 01 m 200,24 1,00 infinito

0,10 30a 100,45 0,70 21 a 01 m 13 d

0,10 32a 115,76 0,70 29 a 03 m 18 d

0,10 34 a 09 m 140,05 . 0,70 infinito

0,12 30a 120,54 1,00 15 a 05 mOI d

0,12 35a 170,98 1,00 32 a 02 m 26 d

0,12 37 a 04 m 200,18 1,00 infinito

0,12 25a 83,15 0,70 15 a 00 m 21 d

0,12 30a 120,54 0,70 32 a Ll m 19 d

0,12 32 a 02 m 140,55 0,70 infinito

R..est:a...... ll�·arI.t:e
T J�ff�y�-t.

CASA DA AMIZADE
Homenagem dia 8 de março, Dia da

Mulher, em uma reunião festiva à

senhora Juvelina Ganem..

.A.-.-ENÇ.Á.C). )
Venha desfrutar da vida e saúde praticando natação em nossa PISCINÀ TÉRMICA.
Realmente ficou fácil. Com a última alteração estatutária, aprovada em assembléiaextraordinária você é

aquele SOCIO que o PALMEIRAS aguardava. .

'

..

Venha conhecer todas as vantagens DE SER NOVO SOCIO e aproveite o que a vida lhe oferece de bom e agradável.
Venha nos visitar ou ligue 22-1636 e comprove.

.

QNão perca esta grande chance.

Nós TE AGUARDAMOS SOCo ESP. PALMEIRAS

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE � SIMPLICIDADE: .

AUTOMÓVEIS - RESIIDÊNCIAS - �MPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca.r1c>ir1has

.

- Sa.r1ta Catarir1a

RPM
.

Indústria e

Comércio
Antenas Parabólicas - Sistema Glo�sat - Pneus Importados - Máquina Overloke

Consórcio deCarros Importados e Nacionais, Geladeiras, Freezer, TVs.
Rua Rolando Malucelli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

"�
..........,...- .".

FONE/FAX

(0476)__

22-133-8

Na Agricultura; fatores
do desenvolvimento'

Alfredo de Oliveirà Garcinda

Reforma da Constituição, reforma da Previdência e outras'
reformas que estão sendo elaboradas pelo governo e encaminhadas
ao Congresso para serem aprovadas. No bojo das reformas, nada
em prol da agricultura. Esta que quando não desenvolvida e sempre
sujeita às intempéries da natureza, razão para aumentar o índice
inflacionário, está relegada ao esquecimento. O governo não toma

conhecimento das dificuldades que tem o produtor para lidar com a

terra. O Estado de Santa Catarina tem excepcionais condições
de solo, clima e, sobretudo, grande potencial humano para aumentar
a produção de alimentos, não só para o abastecimento interno, mas,
também, para exportação. O município de Canoinhas, tem na

agricultura sua melhor economia. Cerca de 5 mil produtores (mais
da metade, minifúndios) já empregam métodos apropriados de
trabalho e produção e alcançam altos índices de produtividade, a
exemplo do milho (mais de 2 toneladas por hectare), feijão e outros

cereais que sempre caracterizam os esforços dos lavradores.
Às áreas cultivadas devem ser aumentadas através de'

novos processos de assistência técnica e estímulos aos agricultores
que se disponham a usar, corretamente, os fatores da produção,
mediante: o uso de sementes selecionadas.icorreção e adubação do

solo, controle de pragas e doenças e armazenagem adequada. Pelo
aumento da produtividade, o resultado seria melhor renda líquida
para os agricultores porque podem alcançar altos índices de

produtividade são.jambém, os que conseguem melhor remuneração
pela tecnologia, capital e trabalho empregados.

Este potencial poderá ser desenvolvido através de adoção
de novos processos de assistência técnica e estímulos a serem

oferecidos aos agricultores que se disponham a usar, corretamente,
os fatores da produção. Além do significativo potencial existente
nas áreas cultivadas, há mais de 50 nlÍl hectares de terras de boa

qualidade, na região de Canoinhas, que estão inaproveitadas ou sub
utilizadas. São áreas que cultivadas, tem potencial para adicionar
milhões de toneladas de grãos. Neste sentido, é importante lembrar

que quando se está falando tanto em reformas, modernidade e outros

avanços tecnológicos, que Canoinhas existe. Precisa progredir,
.

desenvolver-se e pensar no futuro dos jovens. O futuro é hoje.
Agricultura bem desenvolvida é base para infra-estrutura' industrial.

PROJETO

EXECUÇÃO
COM. MADEIRAS - BENEFICIAMENTOS

Engenheiro Civil

�. (0476)
.

Res.: 22-0720Rua São José, 273

� Canoinhas-SC Com.:22-2679 �

DESPACHANTE PEDRINHO
Lrrforrrua

Dia 10/03 e dia de pagar:
3D cóta do IPVAJ95, placas final 1
2D cóta do IPVAJ95, placas final2
l" cóta do IPVAJ95 placas final3
Atenção: o IPVAJ95 deis veículos registrados no Paraná
vence dia IOde março independente do final de placas.

�RuaVidal Rarrios, 920 Tel. 22-0107/
--./:J

V:ENIlE·
Defensivos, Fertilizantes e Sementes.
COlVIPRA'

Grãos de Soja, Milho e Feijão .

Presta ampla assistência técnica.

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 731 - Canoinhas

Telefones: 22-0952 e 22-2763

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Secretaria Municipal da Agricultura
incentivando a Piscicultura
A PrefeituraMunicipal de Canoinhas através da Secretaria

Municipal de Agricultura esta semana entregou para 42 agricultores,
interessados na piscicultura 40 mil alevinos.

Os 42 agricultores adquiriram ao peço de 5 centavos a

unidade e R$ 50,00 omilheiro de carpa capim cabeça grande prateada
e tilápia. Também adquiriram Pacu, bagri e tambacu ao preço de 6

centavos a unidade e R$ 60,00 o milheiro.

Segundo Luiz Alberto Faria - Secretário da Agricultura a

prefeitura auxilia e fornece assistência técnica na construção dos

açudes.
Com incentivo a piscicultura pode ser desenvolvida a

parceria com a produção agropecuária e a suinocultura.
O Secretário afirmou também que a prefeitura está

programando trazer mais alevinos para o próximo dia 15 de março.

Aviso
A Casa da Cultura Emílio Godha Wendt comunica as

pessoas interessadas que ainda tem vagas para tricô nas quintas
feiras.

E no período matutino inglês no horário 10: 15 e II: 15 nas

quartas-feiras e sextas-feiras.

Comunicado
Atenção senhoras mães a Secretaria Municipal de Saúde

Bem Estar Social comunica as senhoras mães que ao efetuar a

ficha de pediatria na Clínica da Mulher e da Criança as mesmas

devem levar comprovante de' residência.

Comunicado
A Secretaria Municipal de Saúde e Bem Estar Social,

comunica que encontram-se abertas 2 (duas) vagas no Conselho

Municipal de Saúde, na categoria "Usuários do Sistema".
Para tàis vagas podem candidatar-se Associações de

Moradores, Associaçôes de Bairros ou Conselhos Comunitários.
Os representantes das entidades interessadas deverão

comparecer na próxima reunião do referido Conselho, que realizar
se-á dia 14.3.95 (terça-feira) na sala de reuniões da Prefeitura

Municipal de Canoinhas às 19:30 horas, quando se fará a eleição
para o preenchimento das vagas.

.

Canoinhas, 08 de março de 1995

Isabel/a Murara Vieira
Secretária Municipal de Saúde e Bem Estar Social

Liga Esportiva Canoinhense e

Secretaria de Esporte e Turismo

.Campeonato Peladão 95

Dia 11 de março no Estádio Municipal (Ditão)
14:00 h - Comercial x Arep
16:00 h - Caje x Paissandu
18:00 h -Encruzilhada x Botafogo

Dia 11 de março no Campo do BarraGrande
15:00 h - Barra Grande x Guarani

Equipes do.Campeonato Peladão
Os participantes: Sulfato Três Barras, c.C.S.c., ACREC,

Posto Planalto, Guarani OI, Arep, Vila Rica, Paissandu, Botafogo,
Encruzilhada, Caje, Palmeiras, Guarani 2, Comercial e Barra Grande.

Reunião
'

Dos árbitros dia 10.3.95, sexta-feira (hoje) no Estádio

Municipal (Ditão).

Estão abertas as inscrições para o Campeonato de Futebol

Suíço na SecretariaMunicipal de Esporte e Turismo e Liga Esportiva,
Canoinhense,

[SERV - CAR - PRIVE J��Ii"F""�� ""=r"-_r
�

Alistamento Militar
Atenção jovens nascidos em 1977, o prazo para fazer seu

alistamento militar vai até o dia 30 de abril.

Compareça a junta de serviço militar ao lado da Câmara
de Vereadores, para realizar seu alistamentomilitar, levando a certidão
de nascimento e duas fotos 3 x 4. O alistamento militar é o primeiro
passo que você dará como cidadão brasileiro, na conquista de seus

direitos.

Serviço Militar "a segurança do Brasil em nossas mãos".

Comunicado
A Secretaria Municipal de Educação e Cultura, comunica

o roteiro de visitas para entrega do Kit de Ferramentas sendo: uma
pá de jardim, uma enxada, uma cortadeira e um rastel, nas seguintes
escolas do interior nos dias e horários abaixo relacionados:
Unidade Escolar Dias Horários
E.LM. Fartura de Baixo 14.3.95 09:00h
E.LM. Fartura de Cima 14.3.95 10:00 h
EJ.M. Lageado 14.3.95 14:00h
E.LM. Bonetes de Cima 14.3.95 15:30h
EJ.M. Alto do Frigorífico 15.3.95 09:00h
E.I.M. Cerrito 15.3.95 10:00h
E.I'.M. Salto D'Água Verde 15.3.95 14:00h

E.I.M. Entre Rios 16.3.95 09:00 h

E.LM. Rio da Ilha 16.3.95 lOJO h'
E.I.M. Tira Fogo 20.3.95 09:0Q h
E.LM. Serra do Lucindo 20.3 .95 10:00 h
E.LM: Campo dos Pontes 21.3.95 10:00h
E.I.M. Campina do Ribeiro 22.3.95 09:30 h
E.LM. João Júlio de Freitas 23.3.95

.

09:00 h

E.I.M. Dranka 27.3.95 09:00 h

Canoinhas, 06 de março de 1995

Cad/da Riske Capanema
Secretária Municipal de Educação e Cultura

Exatoria Estadual com novo endereço
Atenção produtores rurais a Exatoria Estadual de

Canoinhas m�dou de endereço.
Agora está localizada na esquina da rua Paula Pereira

com Barão do Rio Branco, n" 925.
A Exatoria Estadual comunica também que os blocos de

produtor rural estão sendo renovados para o ano de 95, cujo prazo
das notas encerra no mês de março.

3a Idade 'em ação
o atendimento de apoio à terceira idade solicita a

colaboração de todos para a doação de um prêmio para o Bingo
Beneficente da terceira idade que se realizará no dia 28 de abril, na
Sociedade Beneficente Operária com início às 20 horas.

Projeto arrojado para Canoinhas
Após contatos mantidos com a diretoria da Regional

Agrícola Norte Catarinense (Coopernorte) e os técnicos da Empresa
ETEC, o município de Canoinhas enviou uma proposta para sediar o
complexo de produção e industrialização de aves.

O arrojado projeto prevê a necessidade de pelo menos

800 granjas produzindo frangos a uma média estimada de 6.000
unidades por lote.

A proposta enviada nesta sexta-feira, pela Prefeitura

Municipal de Canoinhas coloca à disposição da Coopernorte uma

área de 16 hectares nas margens da BR-280 com energia elétrica e

água de boa qualidade para a instalação do abatedouro.
Da mesma forma ofereceu à cooperativa diversas áreas

de 3 a 5 hectares com acesso pavimentado, rede elétrica e rede de
bastecimento de água com vistas a instalação da fábrica de rações
e incubatório.

O Prefeito José João Klempouz através das secretarias

municipais da Indústria e Co'mércio e Agricultura acreditando na

viabilidade do projeto manifestou interesse em ceder também uma

área de 250 hectares, com a finalidade da instalação das granjas de
matrizes.

Klempouz não mediu esforços e empenhou-se
pessoalmente em concretizar este arrojado empreendimento para o

município de Canoinhas.

Chega nova Balsa para Paula Pereira
Devido as enchentes que ocorreram no mês de janeiro em

Canoinhas o município perdeu duas balsas uma na localidade' de
Felipe Schmidt que naufragou e outra na localidade de Paula Pereira.

A nova balsa para a localidade de Paula Pereira encontra
se pronta, a balsa nova foi construída no Estaleiro Almirante
Tamandaré em Guaíra-Paraná, com capacidade para 50 toneladas'
e abriga 50 passageiros.

A antiga balsa encontrava-se em situação precária, segundo
o Secretário da Administração João Gonçalves Neto, a Prefeitura
Municipal de Canoinhas adquiriu a balsa com recursos próprios no

valor de 45 mil reais.
Com a aquisição da nova balsa, poderá realizar a travessia

de Paula Pereira e São Mateus do Sul, realizando a ligação ao
. transporte de vár.ios produtores agropecuários.

A PrefeituraMunicipal de Canoinhas adquiriu também um

ônibus escolar ano 82 marca mercedes no valor de 20 mil reais.

Pesca ao Lambari
O Torneio de Pesca de Lambari, peixe que se desenvolve

em grande quantidade no rio Iguaçu, já é uma das principais atrações
nomunicípio.

A 48 edição do evento acontecerá nos dias 18 e 19 de
março em trecho do rio localizado em Paula Pereira. Paralelamente
ao torneio, acontece um show pirotécnico.

A pescá do lambari, onde os peixes são atraídos pelos
competidores jogando pó de arroz na água, é uma tradição na cidade.

Aviso
A Secretaria Municipal de Saúde e Bem Estar Social

através da Clínica da Mulher e da Criança, comunica as senhoras
mães, que a partir desta semana as mães devem levar comprovante
de endereço para retirar as fichas de pediatria.

Moleque Bom de Bola
Canoinhas quer sediar
Pela excelente campanha do time de Canoinhas, qJ

conquistou o 3° lugar no "Moleque Bom de Bola", de 94 em Joaçà
o secretário municipal de Esportes e Turismo, Elói Bona, vai faa
uma proposta aos dirigentes da FESPORTE para que o municíp
seja sede do Campeonato Estadual Moleque Bom de Bola de 95,

A proposta será encaminhada durante uma reunião, em

Florianópolis.
A cidade também foi escolhida para sediar os Jog«

Escolares - Fase Regional, que será realizado no período de 9 a Il
de julho. A confirmação do evento foi feita pela Secretaria Estadul
de Esportes, em reunião realizada em Blumenau com as liderança
do esporte amador ,de Santa Catarina.

A Prefeitura também pretende reforçar as equipes qUi
disputarão os Joguinhos Abertos de Santa Catarina. Dentro dess
iniciativa de incentivo ao esporte canoinhense, estão sendo retomads
as aulas na escolinha de esportes. Serão ministradas aulas de vôl�
masculino e feminino, futebol de salão e handebol.

Para este mês realiza o 2° Campeonato na Praça nm

categorias fraldinha, mirim, infantil, onde participam crianças.

Curso de Administração de

Pequenos Negócios
O Sebrae de Canoinhas estará realizando na cidade no

período de 20 a 23 de março o Curso de Administração de Pequem
Negócios.

O objetivo é proporcionar aos participantes informaçõe
básicas de todas as áreas de administração para que possam
administrar seus negócios com eficiência e eficácia.

O curso é dirigido aos diretores, gerentes, contadores,
economistas e funcionários que atuem na área ou tenha
responsabilidade sobre o resultado financeiro da empresa ou ainda
pessoas interessadas em conhecer as técnicas usadas para a

apuração de custos.

A carga horária é de 15 horas/aula.
As inscrições poderão de feitas na Unidade do Balcão

Sebrae, na rua Major Vieira, 409, ou pelo telefone (0476).22-2146,

"MUSALEMÃOCLORE"
Se seu filho tem de 03 a 07 anos matricule-o na

MUSALEMÃOCLORE
Aulas l-natutinas .

.

. Aguardei

trCORREIO DO NORTE"
�.HÁ 47 ANOS INFORAfANDO)

KRZESINSKI ESQUADRIAS METÁLICAS· LTDA.
SERRA..LHERIA..

FABRICAÇÃO DE GRADES, PORTAS PANTOGRÁFICAS; JANELAS DE CORRER E BASCULANTES; JANELAS EM ALUMíNIO,
BOX. PARA BANHEIRO; PORTAS E PORTÕES BASCULANTES COM SISTEMA DE CONTRA PESO IMBUTIDO
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